

## **2024 UNE ANNÉE POUR LES BEZONNAIS**

Notre groupe souhaite une belle année à tous les Bezonnais. Une année utile à notre ville avec de nouvelles réalisations comme le square rue de la Liberté, la finalisation du parc Bettencourt et la réhabilitation des espaces du Cœur de ville. Cette nouvelle année sera aussi marquée par le lancement de nouveaux projets tels que l'extension de l'école Paul-Vaillant Couturier voulue et soutenue par la majorité municipale malgré le refus des oppositions de s'associer à cette réalisation. En cette année olympique, symbole d'union entre les peuples, notre groupe porte l'espérance que la Paix entre les peuples et particulièrement en Ukraine et au Proche-Orient devienne une priorité pour nos dirigeants.